

# PETIT MESSAGER DU CŒUR DE JÉSUS.

Bulletin de Novembre 1890.

---

## La Ligue du Cœur de Jésus et les Ames du Purgatoire.

Dévoués que nous sommes aux intérêts du Cœur de Jésus, nous ne pouvons être insensibles aux souffrances des saintes âmes du Purgatoire ; ces nobles prisonnières, si chères au divin Cœur, sont l'objet de sa plus vive compassion. A nous donc de prouver notre dévouement à Notre Seigneur en leur procurant tout le soulagement possible, surtout durant ce mois DES MORTS. Nous ferons en même temps un grand acte de charité envers ces âmes dans leurs pressants besoins.

Ce n'est pas ici le lieu de prouver qu'il y a un Purgatoire et que nous pouvons adoucir et abrégéer les tourments des âmes qui y sont détenues ; ce n'est là qu'une conséquence précieuse du dogme de la communion des saints. "C'est une vérité de foi catholique, appuyée sur les divines Ecritures et sur la tradition non interrompue de l'Eglise, dit le saint Concile de Trente, qu'il y a un Purgatoire, et que les âmes qui y sont détenues peuvent être aidées et soulagées dans leurs souffrances par les suffrages ou prières des vivants, par les jeûnes, les aumônes et autres bonnes œuvres et spécialement par l'oblation du divin sacrifice de la messe." (Sess. XXV.)

Comment donc, comme Associés de la Ligue du Cœur de Jésus, pouvons-nous travailler spécialement au soulagement et à la délivrance de ces saintes âmes ?

Nous le faisons d'abord par l'esprit général de l'Apostolat qui nous fait offrir toutes nos prières et toutes nos bonnes œuvres aux intentions du Sacré Cœur ; ne devons-nous pas croire que les âmes souffrantes du Purgatoire ne sont pas oubliées dans l'application que le Sacré Cœur fait de ce petit trésor que nous mettons chaque jour à sa disposition ?

Nous pouvons encore le faire par l'application aux âmes du Purgatoire des nombreuses indulgences de l'Apostolat.